

Regresó el attaché cubano en Tel-Aviv

AEROPUERTO

Por OSCAR CICERO

Procedente de Tel-Aviv, vía Estados Unidos, arribó ayer a bordo de un Clipper de la Pan American, el Sr. David Ferdman, Attaché de Cuba en Israel.

El señor Ferdman, es portador de unos candelabros de plata, obsequio del pueblo de Israel al Presidente de la República, general Fulgencio Batista y Zaldívar, como demostración de simpatía y agradecimiento al complacer la petición de Israel de nombrar un Ministro de Cuba en dicha nación.

Ferdman es el primer ciudadano de Israel que sufraga todos los gastos de los hospitales y asilos para huérfanos de la pasada guerra en Tel-Aviv.